

NGO

Kapolsek Sandubaya Rintin Sampaikan Himbauan Melalui Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat

Syafruddin Adi - MATARAM.NGO.WEB.ID

Feb 2, 2024 - 15:47



Mataram NTB - Kembali Kapolsek Sandubaya menunjukkan eksistensinya dalam mengupayakan situasi Harkamtibmas di wilayah hukumnya. Melalui Kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at, Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., terus berkeliling dari Masjid di lingkungan yang satu ke Lingkungan lainnya pada setiap hari Jumat.

Begitu pula yang dilakukan saat ini, Jum'at (02/02/2024) Kapolsek Sandubaya bersama para kanitnya melaksanakan Kegiatan tersebut di Masjid Darul Hidayah, Lingkungan Dasan Cermen Barat, Kelurahan Dasan Cermen, Kecamatan Cakranegara.

Bersama para tokoh dan masyarakat para anggota polisi Sektor Sandubaya bercampur baur dengan masyarakat di lingkungan tersebut sembari melaksanakan shalat Jum'at berjamaah.



“Kegiatan dalam rangka Menjaga dan memelihara Kamtibmas ini sudah menjadi kegiatan rutin kami di Polsek Sandubaya, dan ini kami laksanakan tanpa putus sejak program safari kamtibmas dan Jum'at Curhat di keluarkan sebagai upaya menjalin dan menjaga silaturahmi antara Polsek Sandubaya dengan warga masyarakat kami,” ungkap Kapolsek Sandubaya kepada media ini usai kegiatan tersebut berlangsung, (02/02/2024).

Dalam keterangannya, ia mengajak masyarakat agar terus menjaga dan memperkuat ukhuwah islamiah dalam menghadapi Pemilu legislatif dan Pilpres 2024 mendatang. Pemilu merupakan pesta Demokrasi yang dilaksanakan pemerintah 5 tahun sekali yang tentu setiap pelaksanaannya harus dilakukan dengan senang gembira meskipun pada pesta demokrasi ini terjadi perbedaan pilihan diantara masyarakat.

Untuk menjaga kerukunan tetap terjaga, Pria yang kerap disapa Bang Nas ini menghimbau masyarakat agar bijaksana dan cerdas menggunakan media online, karena tak dipungkiri, Medsos menjadi salah satu jalan bagi orang-orang yang berniat jahat menjalankan aksinya.

“Banyak sekali penipuan yang dilakukan orang jahat dengan memanfaatkan medsos lewat terhubungnya, oleh karena itu masyarakat kami minta untuk selalu bijak serta waspada dalam menggunakan medsos,” jelasnya.

Selain itu Pada kesempatan tersebut Kapolsek juga mengingatkan masyarakat untuk waspada dan berhati-hati terhadap maraknya kasus umum seperti 3C, salah satunya Curanmor. Masyarakat tentu harus dapat memastikan kendaraannya dalam keadaan aman saat diparkir.

Maraknya Kasus Narkoba juga menjadi salah satu materi yang dibahas pada kegiatan safari kamtibmas tersebut.

“Kami himbauan para orang tua agar terus tanpa lelah mengawasi seluruh anggota keluarga sehingga terhindar dari peredaran gelap dan penyalahgunaan Narkotika,” jelasnya.

Terakhir Pria asal Kabupaten Lombok Timur ini menyampaikan Pesan-pesan Kamtibmas Kapolresta Mataram Kombes Pol Ariefaldi Warganegara SH SIK MM., diantaranya dengan bersama-sama saling menjaga dan menghargai antar sesama serta peka terhadap gangguan Kamtibmas yang mungkin saja timbul dari warga di luar lingkungan setempat.

“Kamtibmas ini milik kita semua maka harus dijaga secara bersama-sama,” tutupnya. (Adb)